

Thema: Spenden, Soziales
Verteiler: Hamburg, Soziales
Rubrik: Aktuelles, Vermischtes
Anschläge: 315 Wörter, 2.297 Zeichen inkl.



Winterhilfe für Hamburger Obdachlose:

Störtebeker Liekendeeler Hamburg e.V. spendet Schlafsäcke und Isomatten

Hamburg, 27. November 2012 – Für Menschen ohne festen Wohnsitz ist die Winterzeit besonders hart. Auch in diesem Jahr sind warme Schlafplätze Mangelware. Der Hamburger Verein Störtebeker Liekendeeler hilft und spendet 80 Schlafsäcke und Isomatten.

Viele Hamburger genießen es, es sich in der Vorweihnachts- und Winterzeit zuhause gemütlich zu machen. Für die Obdachlosen der Hansestadt hingegen ist die kalte Jahreszeit alles andere als besinnlich. Die wenigen Unterkünfte, die zur Verfügung stehen sind überfüllt und so müssen zahlreiche Menschen ohne festen Wohnsitz - auch im Winter - im Freien übernachten. Die wenigsten von ihnen haben das Geld für geeignetes Equipment und so leiden viele an Unterkühlung und sogar Erfrierungen.

Um die Not wenigstens ein wenig zu lindern, spendet der Verein Störtebeker Liekendeeler Hamburg e.V. 80 hochwertige Schlafsäcke und Isomatten im Wert von 5.000 Euro. Diese wurden an Mitarbeiter des Straßenmagazins Hinz&Kunzt übergeben, die dafür sorgen, dass die Ausrüstung schnell und unbürokratisch dort ankommt, wo sie am meisten gebraucht wird.

„Es ist uns ein besonderes Anliegen, nicht nur Geld auf das Konto eines Projekts zu überweisen, sondern uns auch selbst davon zu überzeugen, dass die Spende auch wirklich dort landet und etwas bewirkt“, erklärt Patrick Neugebauer, Vereinsvorstand Störtebeker Liekendeeler, und ergänzt: „Die Schlafsäcke werden wir bei einem Probeschlafen im Freien selbst einem Härtestest unterziehen.“

Zum Generieren von Spenden nutzen die Mitglieder der Liekendeeler ihre geschäftlichen Kontakte, um besondere Veranstaltungen zu organisieren. Die Gäste zahlen soviel Eintritt, wie sie möchten und das gesammelte Geld kommt Hamburger Projekten zugute. In der Vergangenheit bauten die Liekendeeler unter anderem ein Klettergerüst für einen Kinderhort in Rahlstedt und beschenkten die Bewohner des Alters- und Pflegeheims „Am Husarendenkmal“ in Marienthal.

Für eine erneute Blumengruß-Aktion am 4. Advent 2012 in dem Alters- und Pflegeheim suchen die Störtebeker Liekendeeler, die seit diesem Jahr als gemeinnütziger Verein anerkannt sind, noch Blumenpaten. Weitere Informationen unter www.stoertebeker-liekendeeler.de.

Über Störtebeker Liekendeeler Hamburg e.V.

Der eingetragene Verein Störtebeker Liekendeeler aus Hamburg (Liekendeeler = altdeutsch „Gleichteiler“) ist ein Verein, der das Andenken an den berühmten Piraten Klaus Störtebeker und dessen Kampf gegen Missstände pflegt. Das Vereinswappen zeigt Schwerter und Schatzkiste als Symbol für Kampf und Schutz der Werte. Der Verein sieht sich als Verfechter von Menschlichkeit, Freundschaft und Loyalität. Die Störtebeker Liekendeeler setzen sich tatkräftig und unpolitisch für soziale Projekte ein und unterstützen Hamburger Einrichtungen. Der Vereinssitz findet sich im Gebäude der Seemannsmission Hamburg-Altona - direkt am Hamburger Hafen.

Pressekontakt:

PR MarCom

Melanie Heßler

E-Mail: hessler@pr-marcom.de

Tel.: +49 (0) 40 500 175 75

Störtebeker Liekendeeler Hamburg e.V.

Große Elbstr. 132

22767 Hamburg

<http://www.stoertebeker-liekendeeler.de>